

MaddyMoney : 51,7 millions d'euros levés cette semaine par les startups françaises

Cette semaine dans le MaddyMoney, 13 opérations ont permis aux entreprises innovantes françaises de lever 51,7 millions d'euros avec un ticket moyen dépassant les 3,9 millions d'euros. Une baisse assez significative comparé au montant enregistré la semaine passée (75,4M€).

Temps de lecture : minute

12 juillet 2024

Montant

51,7M€

Nombre d'opérations

13

#ENERGIE

Enerdigit

20.0 M€

Ring Capital, France Investissement Energie Environnement, Océan Participations

#FOODTECH

Nutriearth

8.0 M€

Demeter Investment Managers, Nord France Amorçage, Financière Serthi, Rev3 Capital, Bpifrance Investissement, Crédit Agricole, Région Hauts-de-France

#MEDTECH

Spotlight Medical

6.2 M€

Kurma Partners, Heal Capital

#IT

Symalean

5.0 M€

Groupe Turenne Capital

#IT

Scalingo

3.5 M€

Side Angels, Financière Cajuba, Neo Founders, Bpifrance Investissement, Caisse d'Epargne, BNP Paribas

#FINTECH

Swaive

2.2 M€

Aglaé Ventures, Motier Ventures, Kima Ventures, Better Angle, business angels

#RH / MANAGEMENT

Handiwork

1.3 M€

IRDI Soridec Gestion, Federal Finance Gestion, Caisse des Dépôts et Consignations

#LEGALTECH / ADMINISTRATIF

Tracklab

1.3 M€

Kima Ventures, business angels

#GREENTECH

Dr. Jonquille & Mr. Ail

850.0k€

ABAB, Premier étage, Business Angels 35

#CYBERSECURITÉ

Soteria Lab

800.0k€

Yeast, Groupe ILP, Bpifrance

#MEDTECH

Next Neurotech

750.0k€

Calyseed, Bpifrance

#RH / MANAGEMENT

Pass Intérim

600.0k€

Yeast, Groupe ILP, Bpifrance

Autres actualités financières :

- Akéa Capital vient de publier le deuxième rapport d'impact de la gamme We Positive Invest. En cohérence avec la Raison d'être du Crédit Mutuel Arkéa, ce rapport met en avant l'engagement constant d'Arkéa Capital à soutenir les entreprises qui apportent des solutions à des enjeux environnementaux ou sociétaux, avec un impact positif et mesurable sur la société. Depuis 2016, la gamme We Positive Invest reflète la vision d'Arkéa Capital pour un avenir durable, où innovation et responsabilité sont étroitement liées. Le deuxième rapport d'impact de la gamme We Positive Invest présente notamment des informations détaillées sur la méthodologie d'impact en cinq points : l'enjeu, l'intention, l'additionnalité, la mesure et la valorisation financière. Ces 5 piliers sont illustrés de façon très concrète par des exemples d'entreprises accompagnées.
- Helsing, une jeune entreprise allemande spécialisée dans l'intelligence artificielle (IA) de défense, a annoncé jeudi avoir levé 450 millions d'euros en capital pour étendre sa présence dans les pays européens frontaliers de la Russie. General Catalyst, un fonds de capital risque venant de la Silicon Valley, figure parmi les investisseurs avec Elad Gil, Accel, Saab AB, Lightspeed, Plural et Greenoak. Il s'agit de la quatrième levée de fonds pour la jeune pousse, née en Allemagne en 2021.
- EPSA, plateforme d'offres et d'expertises au service de la performance opérationnelle et durable des entreprises et des acteurs publics, accroît son positionnement sur le marché de l'énergie avec l'intégration de Capitole Énergie, expert toulousain dans le conseil en achat d'énergie pour les entreprises, les copropriétés et les collectivités.
- Qubit Pharmaceuticals, société deeptech spécialisée dans la découverte de nouveaux candidats médicaments grâce à la simulation et la modélisation moléculaire accélérée par le calcul hybride HPC et

quantique, annonce avoir fortement réduit le nombre de qubits nécessaires pour calculer les propriétés de petites molécules avec son émulateur¹ Hyperion-1, développé en partenariat avec Sorbonne Université. Cette première mondiale suscite l'espoir d'une application pratique à court terme de l'informatique hybride HPC - informatique quantique à la découverte de médicaments. A la suite de ces développements, Qubit Pharmaceuticals et Sorbonne Université annoncent l'obtention d'un financement de 8 millions d'euros dans le cadre du plan national France 2030 pour poursuivre le développement d'Hyperion-1.

- AViSTO, société d'ingénierie spécialisée en développement web, annonce l'acquisition du groupe La Chouette (La Chouette Co, Rwigo et La Chouette Company), studio de conception et développement digital, spécialisé dans le design et le développement de produits sur mesure. Les équipes, basées à Grenoble et Lyon, rejoignent AViSTO Rhône-Alpes.
- Shein, la marketplace mondiale mode et lifestyle, s'engage à investir 250 millions d'euros dans l'Union Européenne et au Royaume-Uni dans les cinq prochaines années. Face aux enjeux futurs de l'industrie de la mode, cette initiative prévoit la création d'un fonds dédié à la circularité, ainsi que des investissements opérationnels et commerciaux visant à renforcer davantage les efforts de Shein en la matière et à soutenir l'écosystème entrepreneurial local en Europe et au Royaume-Uni.
- La société de capital-risque Index Ventures annonce le lancement de deux nouveaux fonds pour un total levé de 2,3 milliards de dollars, afin de soutenir dans la durée des entrepreneurs d'exception, créateurs d'entreprises innovantes et pionnières dans leurs secteurs. Avec son fonds d'amorçage de 300 millions de dollars, Index Origin II, Index Ventures dispose de 2,6 milliards de dollars à déployer auprès d'entrepreneurs à toutes les étapes de croissance, de la phase d'amorçage à l'introduction en bourse. La société a levé au total 15

milliards de dollars depuis sa création.

- La société indépendante de gestion pionnière dans l'investissement à impact en France Alter equity réunit 85M€ pour le premier closing de son troisième fonds, alter equity3P III. Ce fonds réitère la philosophie d'investissement des deux précédents véhicules, ayant réuni 150M€ sous gestion, en ciblant des startups qui, par leur activité et leurs pratiques de gestion, soutiennent l'intérêt à long terme des personnes et de l'environnement. Il procédera à des investissements de l'ordre de 3 à 20M€ au capital d'une quinzaine de sociétés françaises et européennes innovantes, en hyper croissance, ayant en principe atteint un chiffre d'affaires d'au moins 1M€.
- Dentressangle Capital entre en exclusivité avec les actionnaires de Presto Engineering pour une acquisition d'une participation majoritaire dans la société. Entreprise française basée à Meyreuil, Presto Engineering est spécialisée dans la conception et la production de circuits intégrés spécifiques à des applications pour des acteurs majeurs des secteurs de l'industrie manufacturière, de la santé, de l'automobile et des télécoms.
- Agorastore, leader des ventes aux enchères digitales BtoB soutenu par 21 Invest France depuis novembre 2022, poursuit sa stratégie de plateforme avec le rachat de Clicpublic, plateforme de vente aux enchères en ligne en Wallonie & Bruxelles pour les biens d'équipement et les véhicules provenant de sources judiciaires. Après l'acquisition d'Auctelia en décembre 2022, cette nouvelle réalisation permet à Agorastore de renforcer sa présence en Belgique et d'étendre son expertise aux ventes aux enchères judiciaires & bancaires.
- Ospi annonce le rachat de la société Alicante, expert du codage médical et de la valorisation de données de santé grâce à l'intelligence artificielle. Déjà présent dans plus de 1100 établissements de santé, ce rapprochement confirme sa position d'acteur majeur de la donnée et de l'IA à l'hôpital.

- NeoEarth, startup innovante spécialisée dans le développement de souches de microalgues et de photobioréacteurs, accompagnée par Unitec, a annoncé la clôture de sa levée de fonds Seed. Ce financement, piloté par NewFund avec la participation de TechMind et de business angels, permet à NeoEarth d'accélérer le développement et la commercialisation de ses solutions innovantes pour les secteurs de la nutrition, de la cosmétique, de la nutraceutique et de l'énergie.
- Shift4Good, fonds de capital-risque indépendant dédié à la décarbonisation du secteur des transports, annonce l'arrivée de plusieurs entités du groupe BNP Paribas en tant que nouveaux investisseurs. Arval et BNP Paribas Personal Finance soutiennent, via leur investissement dans Shift4Good, les startups qui innovent pour une future mobilité plus durable. Sous la bannière BNP Paribas Mobility, en ligne avec le plan stratégique du groupe BNP Paribas et de ses entités, Arval et BNP Paribas Personal Finance participent à la transition énergétique et à l'adoption de nouvelles solutions de mobilité
- Iktos, société spécialisée dans l'intelligence artificielle et la robotique pour la conception de nouveaux médicaments, annonce l'acquisition de Synsight, une société française de biotechnologie appliquant l'IA et l'imagerie cellulaire à haut-contenu à la découverte de nouveaux candidats médicaments. Une opération qui complète la plateforme développée par Iktos dans la découverte de médicaments assistée par l'IA et la robotique.
- Le cabinet d'avocats international Orrick a conseillé Sekai dans sa levée de fonds de 10 millions d'euros auprès de Motier Ventures, Makers Fund, New Wave, Seven Seven Six, Cygni, Kima Ventures et des business angels. Sekai est un studio d'application mobile et une société d'évènementielle qui a pour mission de créer des expériences de divertissement d'animé en dehors du Japon. Suite à sa première collaboration avec TV TOKYO, la startup a obtenu une licence pour développer les applications grand public de Naruto.



MADDYNEWS

La newsletter qu'il vous faut pour ne rien rater de l'actualité des startups françaises !

[JE M'INSCRIS](#)

Article écrit par Pierre Berthoux